



## Nachwuchs-Rartität im Irschener Winkel

### Beitrag

**Gemeinde Bernau informiert: Man darf durchaus von einer kleinen Sensation sprechen: Die seit Mitte April im Irschener Winkel auf extensiven Streu- sowie Mähwiesen beobachteten Kiebitze – am 03.05.23 wurde via Rathaus-Newsletter darüber informiert – haben in der Tat erfolgreich gebrütet! Erstmals seit 30 Jahren wieder, so lange liegt die letzte sicher dokumentierte Brut zurück!**

Bereits am 23. Mai konnte der Gebietsbetreuer Dirk Alfermann erstmals junge Kiebitze auf einer Mähwiese bei der Nahrungssuche beobachten – immer wachsam begleitet von beiden Elternvögeln. Dank der rücksichtsvollen Bewirtschaftung der ortsansässigen Landwirte und der Einhaltung des noch bis Ende Juni geltenden Wegegebotes für uns Besucher, haben sich die drei Jungen weiter prächtig entwickelt und spätestens in einigen Tagen dürften sie dann auch selbst flugfähig sein, so dass sie nicht mehr der strengen Obhut der Elternvögel bedürfen.

**Bericht: Gemeinde Bernau a. Chiemsee – Foto: Dirk Alfermann**







Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Natur & Umwelt

## Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Irschener Winkel
5. Kiebitze